

令和6年10月31日

南小学校児童通学バスにおける人身事故について

令和6年10月30日（水曜日）午後2時20分ごろ、石岡市東田中の市道上において、市教育委員会が業務委託している南小学校児童通学バスと自転車による人身事故が発生し、その後被害者の男性がお亡くなりになるという重大事故が発生いたしました。

■事故概要

1. 発生日時 令和6年10月30日（水）午後2時20分ごろ
2. 発生場所 石岡市東田中地内
3. 概要 下校時間に合わせ事業所から南小学校に向かって高浜方面から走行してきた通学バスが、東田中地内で被害者の方の自転車と接触しました。その後、被害者の方は病院に搬送されましたが、死亡が確認されました。
※事故の詳細につきましては、現在警察が調査中です。

■本件に関する市長・教育長コメント

昨日、市が委託している通学バスにおいて重大事故が発生いたしました。この事故でお亡くなりになられた方、またご遺族の皆さまに対しまして、心からお悔やみを申し上げます。

また、通学バスを利用する児童・保護者の皆さまに多大なるご迷惑とご心配をおかけしましたことにつきましても、心からお詫び申し上げます。

今後、このような悲惨な事故が二度と起こらないよう、運行事業者と連携して、徹底した再発防止に努めてまいります。

石岡市長 谷島 洋司

児童が利用する通学バスで、このような痛ましい事故が発生しましたことにつきまして、お亡くなりになられた方のご冥福をお祈り申し上げますとともに、関係者の皆さまに心からお詫び申し上げます。

全ての通学バスの委託事業者に対し、改めて安全管理の周知徹底を行うとともに、今後の事故防止に全力で取り組んでまいります。

教育長 岩田 利美